
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Buongiorno Giorgio,come stai ? 
Bene oggi e sabato e mi rilasso un po 

 
 
 

Sempre attivo ? 
Certamente non posso permettermi di tralasciare i miei impegni 

 
 

Giorgio come si mette il 2005 per Pantano? 
Attualmente sto valutando con molto interesse la GP2 series, sto parlando con 

Coloni e Supernova vedremo come proseguirà questa cosa sono molto fiducioso 
 
 

Ho visto la macchina del gp2 molto vicina alla f1 ci sono molti piloti validi 
Secondo me il miglior 3000 di sempre che ne pensi 

La macchina è molto bella , mi piace molto ha una buona tecnologia e soprattutto una potenza di 
600cv che avvicina molto al F1. Si hai ragione Diego ci sono molti piloti validi che hanno brillato 
nei loro rispettivi campionati precedenti, non dimentichiamo anche piloti con esperienza di vetture 
di f1. Molti di loro hanno fatto da tester per i f1 teams e Bruni addirittura tutto il 2004 in minardi 

come pilota ufficiale. Una bella sfida !! 
 
 

Parliamo di Giorgio dopo Jordan che cosa ti ha lasciato quel mondo? 
La stagione 2004 in Jordan mi ha lasciato di positivo arrivarci, non è da tutti entrare nel mondo 

della F1. Ho apprezzato molto questa esperienza ma come tutte le cose hanno rovescio della 
medaglia, sono stato penalizzato dalla parte tecnica  in quanto non essendoci molti soldi nel team 

abbiamo pagato un mancato sviluppo della vettura e ancor di piu il motore. 
 

Ci ritorni nel 2006? 
Spero di si, ma stavolta se ci riesco a rientrare entro in un modo diverso, sto lavorando molto e forse 

ho ottime prospettive per farlo in modo positivo 
 
 



 
 
 
 
 

Ci racconti un po la tua giornata tipo? 
Certo non è un segreto, niente di particolare. Durante la settimana se non ho incontri di sponsors, mi 

mantengo in forma con 2 h di palestra alla mattina e 2 h al pomeriggio e come tutti gli sportivi a 
letto presto. 

 
 

E la tua alimentazione sai a certi fans interessa sapere come si tiene in forma un pilota 
Diego sono un ragazzo normale come tanti, colazione con spremuta e fette biscottate, a pranzo una 
pasta da buon italiano e al massimo un insalata, alla sera la carne o pesce come vedi normalissima 

dieta mediterranea 
 
 

Che rapporto hai con internet ? 
Ahio, non ho questa passione per il Pc, forse perche non ho molto tempo per stargli dietro e forse 

anche perche non lo so usare molto… ehhehe 
 
 

Che cosa vorresti che si dicesse in questi tempi di Giorgio Pantano 
Nulla, ma per quello che ho fatto che non dimentichi chi sono ..tanto torno prestissimo 

 
 
 

Quanto conta  l’immagine di un pilota per avere successo? 
Moltissimo! L’immagine e i media contano tantissimo ma quello che conta poi sono gli sponsors 

 
 

Chi e stato il pilota nella tua carriera che hai invidiato di piu e quello che ti ha deluso di piu 
Non ho mai invidiato nessuno perchè credo che ho dimostrato di poter stare li con loro, io sono me 

stesso e rispetto a quelli con cui ho corso fin dai cart  posso solo dire che forse la loro carriera e 
stata migliore e piu fortunata. 

 
 

Giorgio Pantano pilota italiano un bene o un male? 
Secondo te? Credo che la risposta si dia da sola, essere italiano in questo ambiente non è certo un 

vantaggio 
 

Quanto conta in italia essere in f1 ? 
In italia praticamente nulla, esiste solo la ferrari il resto non conta o meglio non e calcolato 

L’Italia e un paese strano! 
 
 

Nella tua regione il Veneto? 
Certamente molto piu che in tutto il resto d’Italia, io sono veneto e di conseguenza per i miei 

conterranei avere un pilota F1 è stato un sogno che si e realizzato e di questo ringrazio tutti ma ora 
devo pensare al 2005 e ancor di piu al 2006 in F1 dici che ce la farò in questo paese (grins) o devo 

Cercare all’estero come gli altri piloti italiani di F1? 



 
 

Certo Giorgio sarebbe uno smacco se andassi in F1 ma con una bandiera diversa in base a chi 
a creduto veramente in te, questa è una mia assurdità che ho maturato nel tempo guardando 

talenti come il tuo non venire apprezzati da quelle persone che gravitano intorno al nostro 
paese. 

 
Grazie di tutto come sempre e a presto 

Ciao grazie a te, un saluto a tutti gli appassionati di Allrace a presto 
 

Giorgio Pantano 
Un Amico di Allrace 

 

 


